

# Schüler des Math.-Nat. erlaufen 18 500 Euro für guten Zweck

(nix) Soziales Engagement hat bei den Schülern des **Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Gymnasiums** (Math.-Nat.) lange Tradition. Auch dieses Jahr machten sich die Gymnasiasten, vom Fünftklässler bis zum Abiturienten, auf zur Wohltätigkeitswanderung, um Spenden für gute Zwecke zu sammeln.

Maximal 24 Kilometer betrug die Strecke, die die Kinder und Jugendlichen zurücklegen konnten. Da die Spenden pro gelaufenem Kilometer erwandert wurden, war die Motivation groß, möglichst weit zu laufen. Doch die Anstrengungen haben sich gelohnt: Stolze 18 500 Euro hatten die Schüler am Ende zusammen.

Insgesamt vier Organisationen können sich nun über Spendengelder freuen. Verteilt werden die Spenden an die **Aktion Freizeit behinderter Jugendlicher** (AFBJ), an das **Zentrum für Körperbehinderte** (ZfK), an die Kinderpalliativstation **Insel Tobi** und an die **Stiftung für Kinder und Jugendliche in Eicken**. Übergeben wurden die Schecks von Schulleiterin **Ingrid Habrich** und den Schülern an **Friedhelm Claas** von der Stiftung für Kinder und Jugendliche, **Marc Hölzle** von der Insel Tobi, **Lucia Klein** vom ZfK und an **Tim Theuerzeit** von der AFBJ. Letzterer verdeutlichte die Arbeit der Organisation: „Chillt ihr gerne mit Freunden?“, fragte er in die Runde. „Für Behinderte Jugendliche ist es oft nicht möglich, sich mal eben so zu verabreden. Daher sind wir der verlängerte Arm dieser Jugendlichen und organisieren einen Transport.“ Auch 2015 sammeln die Schüler wieder Spenden – damit auch Jugendliche mit Handicap chillen können wie sie.



Die Spendenübergabe fand beim Martinsfest der Schule statt.

FOTO: DETLEF ILGNER